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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 49 DEL 

30.09.2013. 

 

Sindaco:” Procediamo con il 1° punto all’ordine del giorno <Presa d’atto dell’uscita del 
Consigliere Goatelli Riccardo dal Gruppo Consiliare “Badolato Sindaco – Progetto 
Civico”>. 
Avevo già anticipato in un precedente Consiglio Comunale (ma comunque la rileggo 
ancora) la comunicazione prot. gen. n. 23362 in data 17/09/2013 con la quale il 
Consigliere Goatelli annuncia quanto segue: 
<Al Sindaco del Comune di Curtatone 
Con la presente, comunico la decisione di uscire dal gruppo di maggioranza “Progetto 
Civico per Curtatone” a partire dalla data odierne. 
Curtatone 17 settembre 2013> 
Questa è una presa d’atto… 
Nessuno a qualcosa da dire?.................Goatelli”. 
Goatelli:”Allora, per non enfatizzare troppo questo punto, non ho preparato niente e quindi 
“vado a braccio”….però, mi preme, praticamente, puntualizzare alcuni concetti. 
Lascio, con rammarico, un gruppo di maggioranza, che ritengo essere ancora attualmente, 
il mio gruppo di riferimento, essendo frutto di un progetto, che ho contribuito a formare. E, 
quello che più mi spiace è che lo lascio anche per la cessazione di un rapporto fiduciario 
(e non entro nel merito delle ragioni e dei torti)…..E’ così! Io fotografo una situazione: il 
rapporto fiduciario, tra, naturalmente, il Sindaco (mio sodale in campagna elettorale e mio 
alleato e quindi diciamo anche come rapporto solido anche di amicizia), che mi toglie, per 
cause chiaramente che non sto assolutamente ad enumerare (anche perché le campane 
potrebbero essere mille), ma dico prendo atto, purtroppo, che è finito un rapporto 
fiduciario, che, di fatto, non permette la possibilità che la mia presenza all’interno del 
gruppo, possa essere afferente e di serenità con il clima di collaborazione che ritengo 
auspicabile in questi tempi….Però, quello che voglio rimarcare, non è tanto il rapporto tra 
me e il Sindaco, quanto il rapporto, che io continuo e che voglio continuare ad avere con il 
mio gruppo. E per gruppo intendo, nei vari 2 momenti, cioè: nel gruppo consiliare e anche 
nelle individualità di questo gruppo consiliare, che io ritengo – vista la mia ormai 
decennale esperienza – che come “cifra”, esprima una delle migliori “cifre” – e lo dico 
senza tema di smentita – degli anni in cui ho frequentato l’agone politico, per cui, il mio, 
sarà un atteggiamento collaborativo, costruttivo…insomma da persona seria! Quindi 
coerente ad una condivisione, che c’è stata sino a qualche mese fa! E quindi, non sarò 
assolutamente polemico, salvo, naturalmente, quello che è stato scritto, non venga 
travisato….Ma, se la strada del processo amministrativo, continua nell’alveo che si è 
delineato, il mio atteggiamento, non potrà che essere di assoluta considerazione e di 
assoluto appoggio, per cui, con queste parole termino, dicendo, pure anche che con 
questo, non rinnego quelle che sono state le risultanze di un’alleanza che è avvenuta in 
campagna elettorale e che è stata fatta dal patto UDC e PD e che io non la sto 
assolutamente rinnegando, ma che anzi, tutt’ora, come fondatore del patto (e come 
tutt’ora facente parte del patto), rinnovo la mia fiducia e la mia approvazione. Grazie.” 
Sindaco:”Grazie. Altri? Fernando Vincenti” 
Vincenti:”L’atto formale di questa sera, diciamo, che è un’evoluzione naturale degli eventi. 
Nel Consiglio Comunale del 29 aprile, diciamo che avevamo preso atto della revoca 
assessorile da parte del Sindaco, a cui è seguito un periodo di appartenenza al gruppo di 
maggioranza, ma con l’intenzione annunciata d’uscita. Oggi c’è la formalizzazione 
dell’uscita dal gruppo di maggioranza, che è una scelta di Riccardo! E’ chiaro, come hai 
già detto tu, parliamo di un’esperienza positiva di questi 3 anni e mezzo…Spero però, che 
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quest’esperienza positiva, che c’è stata, possa permettere a Riccardo di, <anche>, nella 
nuova posizione, di valutare positivamente il nostro operato. 
In chiusura, volevo solo aggiungere, un punto:<mi sento di evidenziare – io lo chiamo 
“refuso giornalistico” – qualche articolo, che diceva che c’è stato l’ordine di tacere!>. Beh, 
sapevo bene Riccardo, che non è assolutamente vero e che si tratta di un “refuso”! 
Perché, abbiamo scelto di tenere un basso profilo! Perché, noi vogliamo occuparci dei 
cittadini e delle problematiche di Curtatone e chiaramente, noi lo stile che abbiamo è 
quello dell’impegno e della dedizione.” 
Sindaco:” Maffezzoli” 
Maffezzoli:”Intervengo solo dicendo che: le questioni del Consigliere Goatelli, sono 
questioni personali. Quindi, non intendo assolutamente entrare nella vicenda pur non 
condividendo pienamente quello che lui ha asserito, ma io sono rispettoso delle sue scelte 
e quindi è una scelta personale e non voglio entrare nel merito.” 
Sindaco:”Grazie. Bene se non ci sono altri interventi, faccio una considerazione: di questa 
vicenda, abbiamo già parlato abbondantemente il 29 aprile di quest’anno e quindi, non 
voglio tornare sull’argomento. Prendo atto, tanto delle precisazioni, molto puntuali che ha 
fatto il nostro Capogruppo, quanto delle dichiarazioni costruttive del Consigliere 
Goatelli….” 
Con questo, passiamo al secondo punto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


